## 令和元年 11月 8日

## 人權過問

「人権」とは皆さん何か知っていますか?「人権」と聞くと難しく考えてしまいますが、簡単にいえば、「人間が生まれながらに持っている権利」のことです。いじめや児童虐待、またインターネットでの誹謗中傷など、様々な問題が取り上げられています。12月9日から11日まで行われる人権週間で人と人との関わり方などについて見つめなおしてみませんか?

生徒会執行部で考えた東高のスローガンは・・・

生徒会通信

## 作ろう自分の幸せ 守ろう大切な人

<ポスターを募集します!!!>

上記のスローガンを入れた人権啓発ポスターを募集したいと思います。 サイズ、形式(水彩画など)は何でも大丈夫です!

沢山の応募お待ちしています!!12 月2日までに福島先生または佐々 木先生に持って行ってください。

募金の報告だよー!



募金金額はなんと**25580円**!
今回集まったお金は、台風 19 号の支援金として寄付してきたからね!!
それから2年生のみんな!!首里城、燃えちゃったね・・・。沖縄の人はだいぶ傷ついてるみたい。 募金できるみたいだから、協力してあげよう!

芸術館紹介楽しかったな~! あのおにぎりさんのツイートや、みんなで撮った集合写真、それからなんと!EMPTY KRAFT さんのサインを大公開するよ-!!!

↑ EMPTYKRAFTさんがリッイート

9

です。

**おにぎり[ゴマアブラ]** @drums\_atsushi · 10月31日 EMPTY KRAFT芸術鑑賞教室でした。

愛知の高校生もみんな元気で楽しいLiveでした! ありがとうございました。



## 澁谷の突撃!部活訪問!(仮)

運動部の活動が表彰とかあるから分かるけど、文化部ってどういう活動しているの?そんな疑問にお答えすべく、生徒会・澁谷がアポなし突撃インタビューをしてきました!!



囲







活動:週4日、火曜~金曜に活動しています。

校長室前にあるウェルカムボードを月ごとのテーマに合わせてみんなで作っています。

美術部に興味があったらぜひ美術室まで!

活動:週3日、活動しています!

対局をメインに楽しく活動しています。年3回大会に 参戦し、3回戦まで進出するなどの成績を残していま オー関性があったら見まれてルアンギさいよ

す。興味があったら是非来てみてください!